

# 網野学園

# 網野中学校だより



京丹後市立網野中学校

令和5年2月28日(火)発行 【第19号】

〒629-3101 京都府京丹後市網野町網野 2696 番地 HP <http://www.kyoto.ne.jp/amino-jhs/>

## ● 2月の生徒の様子（その1）…年度の終盤の成長！

寒い日暖かい日が交互に訪れた2月。本格的な春の訪れがもうそこまで来ているを感じながら、生徒は今月も様々な取組で学びました。2月の生徒の取組の様子を以下に紹介します。

### 【読み聞かせ】

2月1日、読み聞かせボランティアの方に、2年生とかがやき学級で読み聞かせをしていただきました。本は無い状態ですので、「語り」というものでした。とても想像かき立てられるお話でした。ボランティアの方々は、生徒が一生懸命聞き入ってくれる姿に感動し、喜んでおられました。いつもいいお話、考えさせられるお話を提供してくれるボランティアの方々に、お返しがしたいですね！



### 【年度末生徒総会】

2月4日に年度末生徒総会を実施しました。生徒会の今年度の活動報告と次年度に向けてどのような活動をしていけばよいかということが発表されました。会議室と各教室をつなぎ、校内オンラインで行いました。

各専門委員長や学年の代表が、今年度の活動を振り返り、次年度へつなげようと発表できました。代表の言葉を各教室でじっくりと聞き、よい総会となりました。議案書討議で出た各クラスからの質問についても、執行部や各専門委員長から返答がされました。一つ一つのことに丁寧に取り組む生徒の良さが表れていました。



### 【食に関する学習】

食育の一環として、各学年ごとに食に関する学習を行いました。給食センターの先生や、市教委の栄養士の方をお招きし、理想的な朝食の大切さについてなど、食の在り方に関することを詳しく教えていただきました。

特に1年生では、自分たちの朝食について振り返り、日々の朝食の大切さとありがたさについてしっかりと考えることができました。



### 【性に関する学習（ストレスマネジメント、レジリエンス&リフレーミング）】

1・2年生では、性に関する学習の一環として、本校のスクールカウンセラー長行司先生にお話をいただきました。ストレスとうまく付き合う方法や、困難にぶつかってもそこから回復していき新たな自分を構築し直すレジリエンスやリフレーミングについて学びました。生徒は、自分達の状態について考えることができ、新たな視点を得ていました。

令和5年の年が明けました…と思っていたら、もう2月が終わろうとしています。上記にあるような取組の他、3年生は進路関係の取組、2年生は修学旅行の取組、1年生は素敵な先輩になるための取組等、各学年目指すところを定めて取組を進めていました。全校としては、卒業に向けての取組が始まっています。胸を張って学び舎を後にする卒業生、感謝の念を胸に送り出す在校生…。どの生徒にも大きな節目が訪れます。

## 各種活動の入賞等紹介

### 京都府中学校総合体育大会スキー競技の部

男子大回転 1位 3年 高屋 柁慶さん

男子回転 2位 2年 松尾 信三さん

女子回転 4位 2年 由良 未珠季さん

※府大会の結果を受け、全国大会に出場。  
健闘しました！

### 京都府スポーツ賞 未来くん賞 3年 森 惇貴さん

※近畿大会で個人総合3種目の部優勝という成績が評価されて、この度の受賞となりました。

### 第82回全国教育美術展

特選 2年 給田 つみきさん 入選 2年 平林 海香さん

### 第68回青少年読書感想文 京都府中学校コンクール 優秀賞 1年 安達 知佳さん

### 令和4年度京丹後市美術巡回展

奨励賞 1年 田村 直斗さん 2年 白数 晃太郎さん、徳本 留衣さん

3年 酒井 菜都さん

### 校内書き初め展

金賞 1年 清水 優芽さん 2年 稲垣 彩音さん 3年 城下 優香さん

皆さん  
おめでとうございまーす！

## 今年度のPTA活動へのご協力、ありがとうございました！

今年度もPTA活動へご協力いただきありがとうございました。

書き損じハガキの回収は24枚でしたが、網野学園全体では349枚も集まりました。

年度末PTA総会にもたくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。各教室と会議室をオンラインで結び、校内放送のシステムも使いながら行いましたが、画像や音声が不十分になっていたようで大変ご迷惑をおかけしました。今年度は、PTAスローガン「楽しもう、やりきろう、笑顔で乗り越えよう」にもあるとおり、各種取組について工夫を凝らしできるかぎり実施していこうと各部・学年で動いていただき、充実したPTA活動となりました。いろいろなご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。

来年度のPTA活動につきましてもどうぞよろしくお願いたします。



## お知らせ

### ○下校時刻の変更について

段々と春めいてきました。3月1日(水)から平日の基本的な下校時刻を以下のように変更します。

**部活動及び諸活動終了 17:15 完全下校 17:30**

(水曜日は 16:15 終了 完全下校 16:30) ※ 3月3日(金)までは部活動がないので、実質は3月6日(月)から…。

裏面の学校だより第20号もご覧ください。



## ● 2月の生徒の様子(その2) … 立志式より

### 【2年総合的な学習 立志式】

2月4日(土)、2年生では立志式が行われました。学年全体の集合形式にはせず、オンライン+校内放送での実施でした。大勢の保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございます。放送の音声に聞こえにくい部分があるなど、ご迷惑をおかけしました。2年生は、自分の決意を力強く述べ、仲間たちの思いを聞き、自分の生き方について考えていました。以下に、各クラスの代表が全体会で発表した内容を紹介します。

#### 「努力を惜しまない人になる」(本井花歩さん)

努力をしている人は必ず自信があると思います。なぜならその自信につながる分だけ努力をしているからです。

私はカヌーを小学4年生から始めました。小学生まではタイムが伸びていき、どんどん速くなることができました。でも中学生からはタイムが伸びなくなりすごく戸惑っていました。そんなとき父にこう言われました。

「努力をしているのか。努力をしている人は自信に満ちあふれている。」

それを言われて初めて、自分には努力が足りないということに気づき、自信もないということに気付かされました。この気づきを生かして今の悩みを解決するには自主練をして努力し続けていくしかないと思いました。

私の夢は二つあります。一つ目は理学療法士。二つ目は今年の全国大会でフォア入賞です。この夢を叶えるためには勉強もカヌーも今まで以上に頑張る必要があります。だから毎日、自主勉強と自主練習の両方を頑張っています。また努力を惜しまない人になるためにも、すぐ諦めないようにします。

私はこの決意を「叶える」という漢字に込めました。この漢字には、夢を叶えるために努力を惜しまない、目標の実現に恵まれるという意味が込められています。この漢字を大切に、これからもっと勉強とカヌーを頑張っていきたいです。



#### 「将来のために今できること」(山本帆花さん)

私は「継続」という言葉を選びました。その理由は今の私にも、これからの私にも絶対に必要なことだと思ったからです。

私がそう考えるようになったきっかけは、これまでの私は物事に続けて取り組むことができていると気付いたからです。例えば、自主勉強では、最初のころはやる気もあってとても頑張っていたけど、日が経つにつれてだんだんと手を抜いていってしまい、最終的にはほとんどやらなくなってしまいます。しかし、勉強を習慣化することで、取組方のコツが分かったり、毎日勉強するのが当たり前になって、勉強がやめにくくなること知り、「このままではいけない」、そう感じました。そこで私は、毎日続けて勉強を行うために、「今日は何時間勉強する」と明確な目標を決めて取り組みます。また日常生活の中でも、お手伝いの回数を増やしたり、続けて行いたいです。そうすれば、今と比べて努力の質も変化していき、より充実した生活が送れると私は考えます。

このような決意を継続という言葉に込めました。「継」も「続」もどちらも続けるという意味を持っているので、意味を重ねてこの言葉にしました。私は、将来像がはっきり決まっているわけではありませんが、やり

がいがあって、私が好きだと思える仕事に就きたいと考えています。なので、今日からこの言葉を大切に生活していきたいです。



### 「背丈」(田茂井理久さん)

私は物事をプラス思考で考えられる人になりたいです。

今私にはまだ具体的な目標がありません。ですが、何かに迷ったときは必ず自分のやりたい方を選ぶようにしたいです。友達とはいつか別れが来るけど、その時まで一日一日を大切にしたいです。自分のやりたいこと、楽しめることをやるために、勉強もしっかりと頑張るって将来への道を増やせるようにしたいです。今の自分は積極性がなく、物事をマイナス思考で考えてしまう時が多く、自分で自分の首を絞めていることがあります。「どうせやるなら楽しんで」をモットーに物事を良い方向に考え、持っていける人になりたいです。例えば自信を少しずつ持つために小さな目標達成を重ねたり、嫌なことにもしっかりと向き合っ、その倍楽しいことやすきなことを大事にしたいです。何より自分の一番の理解者でありたいです。

この決意を「背丈」という二文字に込めました。この言葉には、必要以上に背伸びをして自分を無くしてしまわないように、今しか味わえない家族や友達との時間を一つ一つこれからも大切にしていきたいという気持ちがあります。

今、私には具体的な目標はありません。ですが、成長した自分に感謝されるためにも、今日しかない背丈で日々を楽しみたいです。

当日は各クラス内の式では、司会進行も自分たちで行い、「将来への自立」をさらに一步進める雰囲気生まれました。力強い言葉が込められた書を示しながら、自分の考えを発表する姿には、2年生としての確かな成長が感じられました。また、他の人の発表を聞き、拍手をする姿からは仲間を大切にする学年内のつながりが感じられました。2年生は、また一つ大きくなりました。

## 3月 学校行事予定

- ◇ 1日(水) 下校時刻変更
- ◇ 2日(木) そうじなしDAY 一斉下校
- ◇ 3日(金) 校内授業研(1年生以外5時間授業 下校)
- ◇ 8日(水) 公立高校中期選抜入試 3年3時間授業
- ◇ 9日(木) 送る会リハーサル
- ◇ 10日(金) 3年生を送る会 部活動お別れ会
- ◇ 13日(月) 卒業式予行練習・前日準備(11・12日 体育館使用不可)
- ◇ 14日(火) 令和4年度 第8回卒業証書授与式
- ◇ 17日(金) 公立高校中期選抜合格発表
- ◇ 21日(火) 春分の日
- ◇ 24日(金) 修了式(午前中終了) 公立高校追加選抜・後期選抜入試
- ◇ 25日(金) 学年末休業 ~31日 ※ これらの予定、時程等は変更する場合があります。



- 【主な特別時程】
- 2(木) 15:55 一斉下校
  - 3(金) 2・3年 14:30 下校  
1年 15:35 下校
  - 8(水) 3年 12:10 下校
  - 13(月) 午前中下校(学年別で調整中)
  - 14(火) 1・2年生(役割別で調整中)  
3年生 12:10 完全下校
  - 24(金) 午前中下校(調整中)
- ※あくまで予定です。変更もあります。

春休みの予定も少しだけ紹介!



- 【春休み(学年末休業 3月25日~31日・学年始休業 4月1日~6日)】
- ★ 午前中は部活動を行う予定です。(土日は部活動なし)  
学習会は行いません。また、3月31日と4月3・4日は部活動を行いません。
  - ★ 4月3日(月) 離任式予定
- その他、春休み期間中の取組についての詳細は後日お伝えします。